

Leicht fällt es mir der Autorin des Artikels in ihrer Intention beizupflichten, dass längst nicht alle Landwirte "Agrarkrieger" im Wortsinn sind. Was allerdings nicht stimmen dürfte ist, dass sich die meisten Landwirte um ein "intaktes Ökosystem"

So bleibt die Autorin die Erklärung schuldig, wo denn die intakten Ökosysteme zum Beispiel in den Fällen der weit verbreiteten, extrem artenarmen Raps- und Maisäcker oder Grassilageflächen sein sollen. Zum Ende bleibt der Verdacht, dass hier die LeserInnen mit positiv besetzten Worthülsen vereinnahmt und sediert werden sollen.

auf ihren Wirtschaftsflächen bemühen.

Im Februar 2024